6 Pieces

142 m2
Réf. 7262
848 000 €
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Exclusivite situé dans un environnement calme et préservé, cette belle
villa integre tous les codes du style provencal avec Des l'entré un
porche et sa volte en pierres, un préau avec de belles poutres et des
tuiles Mécaniques apparentes, des volets verts ainsi qu'un magnifique
olivier. Elle profite d'une exposition idéale. La grande piece de vie de
plus de 53m2 bénéficie d'une triple exposition (est-sud-ouest) et dessert
une belle terrasse ombragé de 17m2 La cuisine adjacente est
totalement aménagé et équipé. Le rez-de-chaussé est complété par

une chambre, une salle d'eau, un wc mais aussi ...

Exclusive located in a calm and preserved environment, this beautiful villa integrates
al the codes of the provencal style with from the entrance a porch and its stone
vault, a courtyard with beautiful beams and exposed mechanical tiles, green
shutters as well as a magnificent olive tree. It benefits from ideal exposure. The
large living room of more than 53sgm benefits from a triple exposure
(east-south-west) and leads to a beautiful shaded terrace of 17sgm. The adjacent
kitchen is fully fitted and equipped. The ground floor is completed by a bedroom, a
bathroom, a toilet but also and above ...

ESPACES ATYPIQUES NICE
4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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